



*En sesión celebrada el día de hoy lunes 25 de abril el **Foro Provincial de Inmigración**, conformado por las principales autoridades de la provincia de Córdoba contando con la asistencia del señor Consejero de Justicia e Interior de la Junta de Andalucía D. Emilio de Llera y la Asociación Sudamericana Ecuador, Vocal del Foro en representación de las asociaciones de inmigrantes de la provincia. Solicito a sus miembros realizar una Declaración Institucional de apoyo a los damnificados por el terremoto de Ecuador y el tornado que devastó la ciudad uruguaya de Dolores.*

La sesión del Foro se realizó en la Delegación de Gobierno de la Junta de Andalucía en la ciudad de Córdoba ubicadas en la calle San Felipe nº 5.

A esta sesión se dieron cita todos los integrantes del Foro quienes apoyaron por unanimidad el pedido de Asoecuador.